

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 09.11.2011



+++ **Viel zu tun für den Heiligen Martin.** Die Martinszug-Saison ist eingeleitet. Nach einem Krabbelgottesdienst der Kirchenmäuse in der **Nikodemuskirche** lud die dortige Gemeinde zum Laternen-Umzug ein. Viele Familien mit ihren Kindern und natürlich mit deren Laternen waren gekommen, um gemeinsam „über den Sudberg

zu ziehen“. So zog man singend und musizierend dem Heiligen Martin auf seinem Pferde hinterher, der von Fackelträgern der Jugendfeuerwehr begleitet wurde. Im Anschluss an den Laternen-Umzug gab es beim Martins-Markt Glühwein, Kakao und Weckmänner sowie Würstchen und Bastelarbeiten für Groß und Klein. +++